

Hallo, liebe Maus!

Danke für deinen lieben Brief!

Als du erzählt hast, dass du so schön aus dem Schaufenster guckst, bin ich gleich ins andere Schaufenster umgezogen. Das gefällt mir noch besser als der Malschrank!

Ich finde es nur ganz schön verrückt, dass du eigentlich ganz in meiner Nähe bist und ich trotzdem nicht mit dir spielen darf...

Langsam habe ich keine Lust mehr, krank zu sein... Ich habe immer noch ganz blasse Farbflecken - wenn du mich sehen könntest, wärst du sicherlich sehr entsetzt!

Außerdem habe ich jetzt auch so ein Mundschutz-Ding. Das müssen seit dieser Woche alle tragen, die andere Menschen, Mäuse oder Farbmonster sehen und dieses Teil rutscht immer in meinem Gesicht herum und nervt fürchterlich!!!

Trägst du auch sowas? Ich habe gehört, dass es gaaaanz lange dauert, sich so einen Mundschutz selber zu nähen - ich habe mir jetzt einfach selber was gebastelt und schicke dir mal ein Bild davon.

Hast du eigentlich gesehen, wie schön ich dein Mausmalbild ausgemalt habe?! Es ist ein Freundschaftsbild geworden und du hast auf dem Bild genau solche quietsche-bunten Farbkleckse wie ich sie habe, wenn ich gesund bin :-)

Nachher werde ich auch Ostereier mit Farbklecksen bemalen - möchtest du davon dann auch Bilder haben?

Eine liebe Umarmung von deinem Farbmonster